
Anlage 3 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 12.11.2019 

 

 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Sanierung K117 

 

Ein Einwohner erklärte, es bestehe die zwingende Notwendigkeit, eine Komplettsa-

nierung der Ramlinger Straße ähnlich wie in Wettmar vorzunehmen.  

 

Ein Einwohner erkundigte sich, warum der Fußweg in Ramlingen in die derzeitigen 

Planungen nicht einbezogen werde. Dieser sei in sehr schlechtem Zustand. 

Herr Meller erklärte, dass dazu ein entsprechender Antrag in der nächsten Ortsrats-

sitzung gestellt werde. 

 

Herr Alker bekräftigte sein Bestreben, sich bei der Region dafür einzusetzen, eine 

optimale Lösungsmöglichkeit auch für die Südseite der Ramlinger Straße zu errei-

chen. 

 

 


